

2007 平成19年を

皆さんにとって平成19年はどんな年でしたか。
今号では、1年間の蒲郡の出来事を「広報がまごおり」で

1日	三河大島いかだレース	7月
7日	少年少女発明クラブ発足 ものづくりに取り組む体験活動。参加した児童は、ちょっとした発見や工夫に感動していました。	
28・29日	第25回蒲郡まつり	
8月	3日	日中パラリンピック講演会
	4・5日	子ども交流体験活動 親元を離れた1泊2日の交流体験で、参加児童だけでなく、ボランティアの高校生たちも大きく成長しました。
	5日	水源地交流会 市内の親子が、上流地域の子どもたちとゲームなどを通じて交流を深め、森の役割を学びました。
	26日	市民総ぐるみ防災訓練 住民主導、ボランティアも多数参加して、一生懸命訓練に取り組んでいました。
15日	敬老訪問	9月
22日	協働まちづくりフォーラム よりよいまちづくりをめざして、市民と行政が協働のあり方について活発に意見交換しました。	
23日	ボランティアフェスティバル	
10月	1日	広報がまごおりリニューアル 月1回の発行に変更し、内容も一新。財源確保のため有料広告を掲載しました。
	6～14日	蒲郡観光交流ウィーク
	7・10日	みなとの賑わい創出事業 海のまちがまごおりの特色を活かし、ラグーナ蒲郡と西浦温泉への乗船体験が行なわれました。
	27日	ポーランドアーティストによるピアノ公開レッスン 愛・地球博フレンドシップ継承事業として開催されました。
	27・28日	三谷祭
3・4日	くらふとフェア蒲郡2007 全国から出展した木工、ガラス細工などの職人さんが展示販売・実演を行いました。	11月
11日	第18回蒲郡市消防団放水競技大会 第23回50kmハイク 初の東三河周遊コースで行なわれ、863人が健脚を競いました。	
21日	第15回フリーマーケットin蒲郡 NHK公開生放送 ラグーナ蒲郡で、NHKの人気番組「ほっとイブニング」の公開生放送が行なわれました。	
12月	1日	第2回市町村対抗駅伝競走 愛知万博を記念して、愛・地球博記念公園で行なわれ、9人の代表選手が参加しました。
	22日	がまごおりロボットシンポジウム 新しい蒲郡市のイメージ作りとして、「ロボットのみち蒲郡」を印象付けるため開催されました。

